
第二期 新武蔵野クリーンセンター（仮称）施設・周辺整備協議会

第一回会議（平成 23 年 10 月 27 日） 傍聴者意見 
 
 
 次回模型の提示があるとのことなので、詳細は今後に期待します。 
 
 要求水準書にどの程度書き込まれるのか分かりませんが、周辺住民の要望（団地自治会

のアンケートなどで回答されたもの）は、景観は重要な問題です。特に、高層（10～12F）
棟からの眺めは毎日のことなので、違和感のないものにして下さい。 
 
 スポーツ施設とのせめぎ合い部分が多々あります。庁内プロジェクトチームの担当課（ス

ポーツ関係者の考え方、コミセンリニューアルなど）からの要望はどのように把握されて

いるのかわかりません。現クリーンセンターまちづくり委員会では構想がかなり固まった

時点で、スポーツ団体から圧力がかかりました。早い時期から接点を見出しながら進めな

いと、また失敗しそうな気がします。 
 
 


